

# *Cuba et la Serbie renforcent leurs relations bilatérales*

---



Belgrade, 21 juin (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a eu un entretien privé avec Aleksandar Vucic, président de la Serbie, où il est en visite officielle.

Les deux dirigeants ont réaffirmé la volonté de continuer à renforcer les liens historiques d'amitié et de coopération qui unissent Cuba et la Serbie et ont noté avec satisfaction l'excellent état des relations politiques, a déclaré Díaz-Canel dans un tweet.

Dans un autre tweet, le président cubain a exprimé la volonté des deux parties de promouvoir les liens économiques, commerciaux et d'investissement dans des domaines d'intérêt commun, tels que l'agriculture, la biotechnologie, la culture, le sport, l'éducation, la santé et le tourisme. Il a également exprimé sa profonde gratitude pour le soutien continu apporté à l'appel à la levée du blocus.

Après les réunions, dans des déclarations à la presse, M. Vucic s'est dit fier de la visite du président cubain. Nous, Serbes, aimons le peuple cubain. Nous sommes des pays indépendants et souverains. Au cœur de l'Europe, vous avez un peuple qui vous soutient, a-t-il déclaré.

Il a particulièrement apprécié le soutien de Cuba à l'intégrité territoriale de la Serbie.

"Nous concluons notre visite avec un grand optimisme quant à l'avenir des relations entre Cuba et la Serbie, et avec la certitude absolue qu'elles continueront à se renforcer et à s'étendre, au bénéfice des deux peuples", a déclaré M. Díaz-Canel.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/326173-cuba-et-la-serbie-renforcent-leurs-relations-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**